



## **Pflegende Angehörige – Im Spannungsfeld des Möglichen**

Das Thema bewegt. Denn viele Menschen stehen mitten im Spannungsfeld zwischen der Arbeit und der Pflege von Angehörigen zu Hause, sei es der Kinder, sei es der kranken Angehörigen oder der pflegebedürftigen Eltern.

Was bietet der Kanton an Unterstützung?

Wie hoch ist die Belastung der Arbeitgeber durch pflegende Mitarbeitende?

Wo stehen professionelle Institutionen in diesem Spannungsfeld und wie ergeht es Ihnen an der Schnittstelle zu den pflegenden Angehörigen?

Wie gehen Betroffene mit der Doppelrolle um?

**Herzliche Einladung zu diesem Anlass!**

**Mittwoch, 31. August 2016, 19h**

**Restaurant L'ESPRIT, Laufenstrasse 44**

**Begrüssung** Andreas Peter, Präsident CVP Sektion Grossbasel-Ost

**Inputreferat** Dr. Lukas Engelberger, Regierungsrat, Vorsteher Gesundheitsdepartement

### **Auf dem Podium**

Dr. Lukas Engelberger, Regierungsrat, Vorsteher Gesundheitsdepartement

Dr. Gabriel Barell, Direktor des Gewerbeverbandes Basel-Stadt

Stefan Schütz, Geschäftsführer Spitex Basel

Esther Leu, diplomierte Pflegefachfrau und Pflegeexpertin

### **Fragerunde**

**Moderation** Beatrice Isler, Grossrätin CVP

### **Apéro**

Wir freuen uns auf Ihre zahlreiche Teilnahme.